

ACTA JUNTA DIRECTIVA

30 de mayo de 2024. Inicio 19.05 horas. Finalización 21.13 horas

Asisten las siguientes asociaciones vecinales:

Caño Argales (San Andrés), Laguna de Duero (La Calle), Rondilla (Rondilla), Vadillos-Circular-San Juan (Bailarín Vicente Escudero), Covaresa (Asoveco), Zona Sur (A (Reina Juana), Huerta del Rey (Pisuerga), La Rubia (La Rubia), Ribera de Curtidores (Ribera de Curtidores), La Victoria (Los Comuneros), Belén (24 de Diciembre), Arturo Eyries (La Hispanidad), y Pilarica (Pilarica).

Excusan:

San Pedro Regalado-Los Viveros (San Pedro Regalado-Los Viveros)

ORDEN DEL DÍA

- 1.- Aprobación, si procede, del acta de la Junta Directiva del 18 de abril de 2024
- 2.- Informe de la Ejecutiva
- 3.- Debate sobre la pertinencia de la Federación en los diferentes Consejos y Fundaciones Municipales.
- 4.- Elección de representación para la Mesa de Trabajo del Pueblo Gitano y la Fundación Municipal de Cultura
- 5.- Decisión sobre la financiación de la Federación
- 6.- Asamblea de Cavecal: 15 de junio
- 7.- Aportaciones, dudas y aclaraciones a los informes de los/as representantes de Federación en consejos, empresas y fundaciones municipales, etc; comisiones de trabajo y de los/as delegados/as sobre asuntos de las asociaciones vecinales.
- 8.- Informaciones, ruegos y preguntas

1.- .- Aprobación, si procede, del acta de la Junta Directiva del 18 de abril de 2024

Se aprueba

2.- Informe de la Ejecutiva

Al informe de la Ejecutiva adjunto al orden del día, la Presidenta en la asamblea hace hincapié en algunos puntos.

Sobre el Pleno del Ayuntamiento del día 27 de mayo. Se presentaron 4 preguntas desde Federación en su apoyo a la creación del centro de refugiados. El discurso del Ayuntamiento es que él no ha renunciado que ha sido el Ministerio. Hay diferentes versiones sobre cartas escritas y sin respuesta, sobre cartas inexistentes... Visto lo cual el planteamiento es pedir el expediente aunque esté cerrado, y sino lo dan se pedirá a Transparencia. El miércoles 5 de junio hay una reunión con los colectivos que apoyan el CdR.

En el Centro Cívico de Parquesol se presentó el Plan Contigo del Ayuntamiento para luchar contra la “soledad no deseada”. No fue avisada la asociación de Parquesol. Un representante de Federación explica cómo se desarrolló el acto y cómo él se indignó con la respuesta del Alcalde a sus preguntas diciéndole que no era el momento y que hablara después de la reunión con el concejal de Servicios Sociales. Al final se explayó. Se va a repasar la memoria del programa de “Soledad no deseada” de Federación, y lo que hay escrito en la misma, ante ciertas insinuaciones sobre posibles desvíos.

También comenta la Presidenta que estuvo presente en una rueda de prensa que dio el PSOE sobre los problemas en el Ceas de Arturo Eyries por la no sustitución ante una baja de la Trabajadora Social y el consiguiente trastorno de las personas usuarias que han tenido que ir a la Huerta del Rey.

Siguiendo la dinámica de que las asociaciones conozcan mucho más de cerca el trabajo que hace la Federación y que esta esté más al día de la realidad de cada asociación, el día 29 la Ejecutiva se acercó a la sede de la Asociación Vecinal Parquesol. La primera parte (hora y media) miembros de la asociación nos contaron los problemas, los anhelos, la situación actual del barrio y posteriormente junto a ellos tuvo lugar la reunión semanal de Ejecutiva.

Sobre el puesto del mercado de Delicias se necesitaría ir dos horas al menos que es lo que marca el convenio.

3.- Debate sobre la pertinencia de la Federación en los diferentes Consejos y Fundaciones Municipales

En un primer momento se plantea la idea de que estar en las Fundaciones y Consejos igual no merece la pena porque nos ningunean. Otra posibilidad es ir solo a los que consideremos que hacemos una labor.

A medida que avanza el diálogo unánimemente se habla de acudir pero “dando caña”. Estar incluso en más sitios. Estar y cuando se tenga oportunidad plantar cara. Lo que se deja lo ocupan otros o desaparece. Hacer un protocolo para actuar en esas reuniones. Trabajar desde Dinamización posibles respuestas a posibles preguntas. Sacar más notas de prensa, enviar más cartas. Ir sirve para obtener información, para que nos manden documentación. Al ser parte interesada se puede plantear un recurso de reposición, solicitar un expediente.

Eso sí, se recuerda que lo más importante y lo que tiene que funcionar son las comisiones de trabajo que es de donde salen los temas y preguntas.

En un inciso Juan Carlos (Huerta del Rey) pide a la Presidenta que le haga una carta para tener palabra en la Comisión de Deportes.

4.- Elección de representación para la Mesa de Trabajo del Pueblo Gitano y la Fundación Municipal de Cultura

Estaría bien que se consiguiera representación para la Mesa de Trabajo del Pueblo Gitano. Se traslada a las asociaciones esta información para si desde ellas sale una persona.

Respecto a la Fundación de Cultura se decide que la Comisión de Cultura proponga a una persona. Y mientras, Isabel (Bailarín Vicente Escudero) puede ir.

5.- Decisión sobre la financiación de la Federación

El convenio nuevo con el Ayuntamiento está en trámite de firmarse. Serán 5.000 euros menos que el que había. No se van a tener que devolver los 6.000 euros de justificación del año 2023.

Como ya se ha comentado en reuniones anteriores hay que tomar alguna decisión. Habría que sacar ese dinero de otra manera. Se vuelve a plantear el euro por cada persona que es socia. Hay asociaciones en muy mala situación y dicen que no pueden. Otras plantean 0.50 euros. También se plantea un reparto lineal o que las que las que más puedan colaboren más. Se habla también de un bono solidario, socio colaborador o socio protector.

Detrás de todas estas fórmulas subyace la idea de qué Federación queremos

Se vota sí o no al pago de 1 euro por cada socio/a. El resultado es: 8 asociaciones a favor, 3 en contra y 2 abstenciones. A tener en cuenta que el número de socios y socias es a 31 de diciembre de 2023. Se termina este punto diciendo que si alguna asociación no puede poner el euro que ponga lo que pueda. Y se va a preguntar si este gasto "extra" para las asociaciones se podría considerar gasto directo.

6.- Asamblea de Cavecal: 15 de junio

Tendrá lugar en León y antes del día 4 hay que decir si va la Federación de Valladolid. Después de la convocatoria de asamblea ha llegado la dimisión de la Presidenta de Cavecal.

Se considera importante estar en Cavecal. Con las transferencias de la Junta Cavecal nos permite estar enterados de los pasos que se dan en muchos temas. Hay que decidir qué postura se lleva a la asamblea. Incluso se habla de

presentarse a la Presidencia, en ese caso habría que articular un grupo con fuerza y comprometido.

7.- Aportaciones, dudas y aclaraciones a los informes de los/as representantes de Federación en consejos, empresas y fundaciones municipales, etc; comisiones de trabajo y de los/as delegados/as sobre asuntos de las asociaciones vecinales.

Rafael (Consejo Salud). De la reunión que tuvo lugar el 23/5/24 comenta un problema grave del antiguo Centro de Especialidades de Delicias. Se ha encontrado amianto en los forjados de las plantas.

8.- Informaciones, ruegos y preguntas

Desde Arturo Eyries se plantea el problema de la falta de coordinador/a en los Centros Cívicos lo cual se comenta que es un problema generalizado.

En la casa del Medio Ambiente el viernes 31 de mayo de 7 a 9 va a tener lugar una jornada muy interesante: "Barrios por el clima".

Dos acciones que este fin de semana 1 y 2 de junio van a discurrir por Valladolid: Bicicletada el sábado para defender el carril bici de Isabel la Católica y el domingo una sentada lúdica y reivindicativa en el Puente del Poniente bajo el lema "el puente no se toca".

El martes 4 visita al CIS (centro de inserción social) Santovenia para conocer el trabajo que realizan y las posibles colaboraciones.

